

327	UTBM service communication	Le Pays	Dimanche 19 novembre 2011
		1ère Page	remise des diplomes - RDD - axone - 5000 - UTSEUS - apprentis

UTBM : le 5000^e diplôme d'ingénieur



Jonathan Canteloube, 5000^e ingénieur formé à l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard, a reçu son diplôme hier.

Photo José Gonzalvez

Hier était jour de fête pour les quelque 579 étudiants de l'UTBM nouvellement promus ingénieurs ainsi que pour leurs familles et leurs amis, soit plus de 2500 personnes réunies dans le cadre majestueux de l'Axone, choisi pour abriter la cérémonie officielle de remise des diplômes. À cette occasion, le nouveau directeur de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard, Pascal Brochet, a eu l'honneur non seulement d'accueillir la plus importante promotion, en

nombre, jamais issue des rangs de cette université depuis sa création en 1999, mais surtout de remettre le 5000^e diplôme, délivré à un jeune Limougeaud de 27 ans, Jonathan Canteloube, promu ingénieur en génie électrique en février dernier, et qui travaille depuis à Sonceboz, en Suisse.